

## SPORT



## RALLYE

## Winterliche Überstunden

**LINZ/OBERKAPPEL/WINDHAAG BEI PERG.** Nach ihrem Ausritt auf der fünften Sonderprüfung bei der von Tips präsentierte Internationalen Jänner-Rallye einen Tag nachsitzen mussten zwei oberösterreichische Rallyepolizisten.

von REINHARD SPITZER

Auf Einladung der bayerischen „Jänner“-Sieger von 2002, Hermann Gassner senior und Copiloton Karin Thannhäuser, übten Jürgen Berlesreiter aus Windhaag bei Perg (Polizeiinspektion St. Georgen an der Gusen) und der Oberkappler Martin Pirkelbauer (Landeskriminalamt) am „heißen Sitz“ bei tief winterlichen Bedingungen auf Eis und Schnee im Salzburger Faistenau. Gemeinsam mit zehn aktiven sowie ehe-



Dieses heiße Gerät bewegten die Rallyepolizisten Jürgen Berlesreiter und Martin Pirkelbauer auf Einladung von Hermann Gassner senior. Foto: Pirkes

maligen deutschen Rallyegrößen bewegten die OÖNachrichten- und Tips-Sportfotografen von Gassner Motorsport perfekt vorbereitete Mitsubishi-Boliden. Zur Auswahl standen fünf Mitsubishi Evo X in Serienausführung be-

ziehungsweise je ein speziell für Rallyes aufgebauter Evo VIII und Evo IX. „Hoffentlich verhindert unser Nachsitzen einen neuerlichen Ausfall bei der Jänner-Rallye 2013“, wünschen sich „Berles“ und „Pirkes“. ■

## RALLYE

## Startschuss für die neue Saison: Gleich sechs Perger sind mit dabei

**PERG.** Am 10. März erfolgt der Startschuss zur Austrian Rallye Challenge. Der erste Lauf, die Thayaland Rallye, ist völlig neu. Gleich sechs Teilnehmer des Perger Rallyeclubs sind dabei.

Noch vor dem ersten Start in der Intercontinental Rallye Challenge treten Michael Kogler und sein Copilot Jürgen Heigl (Rallyeclub Perg) nochmal in Österreich an. Mit einem Golf 5 TDI wollen sie die Zusammenarbeit im Cockpit weiter perfektionieren.

Nach einem Jahr Auszeit beziehungsweise Wechsel zum Rallye-Cross kehrt der Amstettner RCP-Pilot Patrick Breiteneder



Obmann Franz Panhofer wird mit seinem Toyota Corolla an den Start gehen.

auf die Rallye-Bühne zurück. Ein BMW E36 M3 dient ihm als fahrbarer Untersatz. Mit dem Gewinn des Meistertitels steckt sich Breiteneder gleich hohe Ziele. „Das Auto ist bestens vorbereitet, die Leistung stimmt. Bei der

ersten Rallye ist die Zielankunft das Wichtigste, in der weiteren Saison wird aber voll attackiert“, so der RCP-Pilot.

Auch der Rohrbacher Herbert Winkler startet mit Christian Haas an seiner Seite im Wald-

viertel in die neue Saison. Mit ihrem Porsche 924 wollen sie nicht nur das Publikum begeistern, sondern auch den dritten Gesamtrang aus dem Vorjahr verbessern.

## Erfahrung sammeln

Christian Eigl aus Wels holt seinen Audi 80 Quattro für die Thayaland-Rallye wieder aus der Garage. Er hat die Jänner-Rallye ausgelassen und startet voll motiviert in die neue Saison.

Debütant Gerald Rigler bekommt Unterstützung von Rallye-Club-Perg-Copilot Mario Haunschmidt. Im neu erworbenen Mitsubishi Evo 3 lautet das vorrangige Ziel: Erfahrung sammeln. ■